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Acta de la Sesión Especial  
del día 9 de junio del 2021 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas; siendo las 9:00 horas del día 9 de 
junio de 2021, con el objeto de realizar Sesión Especial de Seguimiento de 
Cómputos, se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, de manera 
presencial y virtual a través de video conferencia, presidida por el Mtro. José 
Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de Consejero Presidente; asistido por 
el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy buenos días Señoras, Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Señoras Consejeras, Señores 
Consejeros Electorales, Señor Secretario e integrantes de la Junta Ejecutiva; 
bienvenidas, bienvenidos a esta Sesión Especial del Consejo General de 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas que ha sido convocada para estas 
9:00 horas del 9 de junio del 2021, para poder efectuarla le pido al Señor 
Secretario sea tan amable en verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días a todas y todos, me permito 
Consejeros Presidente pasar lista de asistencia para verificar si existe quórum 
legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dr. Manuel Felipe Álvarez Calderón. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dr. Ricardo Humberto Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Movimiento Dignidad Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. David Zesati Martínez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Contamos con la presencia de siete (7) Consejeras 
y Consejeros, nos acompañan además diez (10) Representantes de los 
Partidos Políticos, de manera virtual el Representante del Partido de Trabajo y 
la Representante del Partido PAZ para Desarrollar Zacatecas, esperemos se 
incorporen el resto en unos minutos, no obstante Consejero Presidente con lo 
que le he informado existe quórum legal para sesionar; de manera presencial 
nos acompaña también el Director Ejecutivo de Organización Electoral y 
Partidos Políticos con el carácter de voz informativa y el resto de las y los 
integrantes de la Junta también están de manera virtual, existe entonces 
quórum legal Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario una vez que se 
ha dado cuenta de que existe quórum legal iniciamos formalmente nuestra 
Sesión Especial y le pido continúe en el uso de la voz Señor Secretario y de 
cuanta al Consejo con el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, antes de continuar 
si me permite también dar cuenta que se ha incorporado a la sesión de 
manera virtual la Licenciada Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, Representante 
del Partido Nueva Alianza Zacatecas; a la consideración de ustedes el 
proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - 
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Punto número tres: Declaratoria de Sesión Especial Permanente. - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Seguimiento de los Cómputos en los Consejos 
Distritales y Municipales Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: A su consideración respetables integrantes del 
Consejo el proyecto de orden del día ¿si alguien tiene alguna consideración? 
De no ser así le pido Señor Secretario tome la votación correspondiente. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el premiso de la Presidencia se solicita a las 
y los Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su voto 
levantando la mano con relación al proyecto de orden del día ¿quienes 
estén a favor? Consejero Presidente son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Consecuentemente con la votación se declara 
Aprobado por Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Especial, 
por favor Señor Secretario continúe con el desarrollo de la misma. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: el siguiente punto a desahogar es el tres: 
Declaratoria de Sesión Especial Permanente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo General 
de conformidad con los artículos 31, numeral 2 de la Ley Orgánica del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas; 7, numeral 1, fracción XIII y 14, numeral 1, 
fracción II del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales de esta 
Institución, este Consejo se declara en Sesión Especial permanente para dar 
seguimiento a las sesiones de Cómputo en los Consejos Distritales y 
Municipales, continúe por favor Señor Secretario con el desarrollo de la 
sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Seguimiento de los Cómputos en los 
Consejos Distritales y Municipales Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo 
simultáneamente al inicio de esta sesión están también reunidos los Consejos 
Distritales y Municipales para el objetivo que es de su competencia llevar a 
cabo los Cómputos correspondientes, le voy a pedir al Presidente de las 
Comisiones Unidas de Capacitación y Organización Electoral nos informe cual 
será la programación, el procedimiento a seguir por los Consejos Distritales y 
Municipales, de ser necesario ampliaremos con la voz informativa para el 
Director de Organización Electoral, adelante Consejero Licenciado Carlos 
Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente, me voy 
a permitir quitarme el cubrebocas nada más un momento, bien el día de ayer 
como ustedes saben, se llevó a cabo de acuerdo a lo que establecen los 
Lineamientos para las Sesiones de Cómputos Distritales y Municipales, se 
llevó a cabo la reunión previa de trabajo en la que los Consejos Distritales y 
Municipales junto con las representaciones de los partidos políticos elaboran 
digamos que su último análisis previo a la sesión de Cómputo, en donde 
habría que determinar cual sería el escenario en cada uno de los Consejos ya 
sea Distritales y Municipales de acuerdo a que hacen al análisis del sistema 
de registro de actas y si en algunos casos de acuerdo a los resultados 
capturados en las mismas se hicieron análisis de las actas ya físicamente, en 
algunos otros casos algunas actas que no, en un caso principalmente en 
Ojocaliente unas actas que no habían sido capturadas, se capturaron porque 
se obtuvieron en la reunión de ayer y es así como se determinaron ya de 
manera definitiva los escenarios en los 76 Consejos Electorales los cuales me 
voy a permitir mencionarlos, ya tienen por ahí la copia del informe, de todos 
modos voy a permitirme mencionar cuales son los escenarios en cada una de 
las elecciones; en el caso de la elección para la Gubernatura de los 18 
Distritos va a ser en un Distrito, en el caso de Loreto el recuento parcial en 
pleno, es decir, hay menos de 20 casillas a recontar, específicamente son 15 
casillas a recontar en el Consejo Distrital de Loreto de la elección de 
Gobernador, el resto de los Distritos el escenario va a ser recuento parcial con 
dos grupos de trabajo, ahí ya no los mencionaré puesto que es el resto del 
mismo caso, o bueno, mejor si voy a mencionar más bien los datos de 
cuantas son las casillas que se va a recontar en cada uno de los Distritos, en 
Zacatecas I se van a recontar 37 paquetes, ahí tiene en su informe para que 
no se confundan en la primera columna de paquetes a recontar esa es la 
cantidad que se había obtenido de acuerdo al día de la jornada electoral de 
acuerdo únicamente a los resultados que se habían obtenido del sistema de 
registro de actas, en la columna final ahí viene ya lo que se determinó el día 
de ayer y que fue aprobado por cada uno de los Consejos Distritales y 
Municipales en la sesión extraordinaria, entonces nada más me voy a permitir 
dar lectura en su caso a la última columna del número definitivo de paquetes a 
recontar; en Zacatecas II se va a recontar 37 paquetes; en Guadalupe III 21 
paquetes; en Guadalupe IV 48 paquetes; en Fresnillo V 74 paquetes; en 
Fresnillo IV 93 paquetes; en Fresnillo VII 49 paquetes; en Ojocaliente VIII 71 
paquetes; en Loreto IX como ya lo había comentado 15 paquetes; Jerez X 37 
paquetes; en Villanueva XI 53; en Villa de Cos XII 43; en Jalpa XIII 41 
paquetes; en Tlaltenango XIV 61 paquetes; en Pinos XV 23 paquetes; en Río 
Grande XVI 38 paquetes; en Sombrerete XVII 41 paquetes y en Juan Aldama 
XVIII 35 paquetes, esto en lo que corresponde a la elección para la 
Gubernatura; ahora pasaríamos a la elección de Diputaciones, aquí los 
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escenarios que se presentaron fue con menos de 20 casillas, en este caso las 
dos estuvieron al límite con 20 casillas a recontar, dos recuentos parciales en 
el pleno que son en Zacatecas I y en Pinos XV, en 15 Distritos va a ser 
recuento con la integración de dos grupos de trabajo y un Distrito con 
recuento total que es Ojocaliente VIII; pasaré a dar el detalle de cuantas 
casillas se recontarán, en Zacatecas I se recontarán 20 casillas; Zacatecas II 
47; Guadalupe III 40; Guadalupe IV 56; Fresnillo V 75; Fresnillo VI 76; 
Fresnillo VII 57; en Ojocaliente VIII 121, es decir, es el recuento total; en 
Loreto IX 35; en Jerez X 31; en Villanueva XI 54; en Villa de Cos XII 58; en 
Jalpa XIII 56; en Tlaltenango XIV 57; Pinos XV 20; en Río Grande XVI 39; en 
Sombrerete XVII 35 y en Juan Aldama XVIII 47, aquí nada más vale la pena 
mencionar que en el caso del Distrito de Juan Aldama de acuerdo a lo que se 
aprobó en Consejo Distrital ayer y de acuerdo al análisis que se hace de las 
actas hay una diferencia porcentual de 1.63, por lo que es posible que al 
concluir el Cómputo ordinario, es decir, el cotejo en pleno y en su caso el 
recuento de las casillas con causal pudiera darse la causal de recuento total, 
en caso de ser así se iría al final del Cómputo ordinario, es una posibilidad 
nada más, obviamente que no es que tenga que ser así; bien, pasamos a la 
elección de Ayuntamientos, aquí los 58 escenarios que se dan va a ser 47 con 
recuento parcial en pleno, es decir, con 20 o menos casillas a recontar 9 
Consejos o 9 Municipios con un recuento parcial con dos grupos de trabajo y 
2 Municipios va a recuento total que son Calera y Pinos, pasaré a dar el 
detalle, las casillas a recontar en Apozol una casilla; Apulco una; Atolinga 4; 
Benito Juárez 4; Calera en la totalidad 55; Cañitas de Felipe Pescador 6; 
Concepción del Oro 6; Cuauhtémoc 5; Chalchihuites 13; Fresnillo 86; García 
de la Cadena una; Genaro Codina 10; Gral. Enrique Estrada 3; Gral. 
Francisco R. Murguía 13; El Plateado de Joaquín Amaro 2; Gral. Pánfilo 
Natera 11; Guadalupe 56; Huanusco 2; Jalpa 13; Jerez 23; Jiménez del Téul 
3; Juan Aldama 6; Juchipila 2; Loreto14; Luis Moya 6; Mazapil 8; Melchor 
Ocampo 5; Mezquital del Oro cero, ahí va a ser puro cotejo de actas en el 
pleno; Miguel Auza 10; Momáx igual puro cotejo en pleno porque no se 
recontará ninguna; Monte Escobedo, no se recontará ninguna en el escenario 
inicial si una vez que están haciendo el cotejo de actas alguna de las actas 
trae alguna causal de recuento, pues entonces en ese momento tendrán que 
hacer el recuento y en este caso por el número de casillas que integran el 
Municipio el recuento sería en el pleno directamente, en los dos casos; Monte 
Escobedo 7; Morelos 4; Moyahua de Estrada una; Nochistlán de Mejía 21; 
Noria de Ángeles 6; Ojocaliente 45; Pánuco 10; Pinos la totalidad 119; Río 
Grande 19; Saín Alto 17; El Salvador 5; Sombrerete 74; Susticacán una; 
Tabasco 6; Tepechitlán 2; Tepetongo 5; Téul de González Ortega 4; 
Tlaltenango 13; Valparaíso 32; Vetagrande 5; Villa de Cos 26; Villa García 12; 
Villa González Ortega 7; Villa Hidalgo una; Villanueva 12; Zacatecas 32; 
Trancoso 15 y Santa María de la Paz 3; esos son los escenarios con los que 
van a iniciar las sesiones especiales de Cómputos Distritales y Municipales en 
este momento, como lo comenté hace un momento en el caso de los 
Consejos Municipales que no tienen ninguna casilla por recontar esa situación 
puede irse dando conforme va avanzando el cotejo de actas, si están 
cotejando actas y alguna de ellas trae alguna causal de recuento que se 
localice en ese momento ya sea porque algún partido político, por los propios 
integrantes del Consejo, pues en ese momento esa casilla pasará al recuento 
y en su caso si ya están integrados los grupos de trabajo, pues se estará 
distribuyendo a uno de los dos grupos de trabajo para que sea recontada, 
sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable Consejero Electoral Licenciado Carlos 
Casas Roque, adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, para dar cuenta ya 
desde hace algunos minutos se incorporaron de manera presencial la 
Representante del Partido PAZ para Desarrollar Zacatecas, Lic. Ma. del 
Refugio López Berumen, bienvenida y el Lic. Eduardo Noyola Ramírez, 
Representante y dirigente del Partido Político La Familia Primero, de igual 
manera virtual se incorporó el Doctor Ricardo Hernández León, 
Representante del Partido Político Morena. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bienvenida y bienvenidos, ¿si hay algo más que 
complementar de manera operativa Señor Director? sino es necesario 
continuamos, a su consideración la exposición del inicio de los trabajos de 
cotejo y Cómputo en los Consejos Distritales y Municipales ¿si alguien tiene 
alguna consideración? Tienen el uso de la palabra, bien sino hay ningún 
comentario y de conformidad con los artículos 31 numeral 2 de la Ley 
Orgánica de nuestra Institución; 7 numeral 1 fracción IV y 14 numeral 3 del 
Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales de nuestra Institución, 
se decreta un receso hasta las 14:00 o 15:00 horas, tomando en cuenta salvo 
su mejor opinión que vamos a tener una sesión extraordinaria intermedia y 
darnos el tiempo suficiente para supervisar, darle seguimiento virtual a los 
trabajos de los Consejos y cuando exista consideraciones importantes 14:00 o 
15:00 horas ustedes nomas opinen si 14:00 o 16:00 es la propuesta de la 
Presidencia, si adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Maestro, dar cuenta primero que se ha 
incorporado el Representante del Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo 
Lorenzo Acosta Gaytán, segundo informarle en la voz virtual está solicitando 
el uso de la voz el Representante del Partido Político Morena. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, no lo veía Señor 
Representante del Partido Político Morena por favor haga uso de la palabra. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Político Morena, Dr. Ricardo Humberto Hernández León, quien 
expresa: Gracias, muy buenos días a todos y a todas, espero que se me 
escuche bien, pues primero que todo manifestar que ese informe que rindió el 
Consejero Casas me parece adecuado, me parece que si señala las 
posibilidades de los recuentos al día de hoy, pero algo que si no puedo dejar 
de señalar es la extemporaneidad, lo dilatado de ese asunto, porque la 
determinación inicial que el Consejo General reportó sobre los probables 
paquetes a abrir era la que contemplaba exclusivamente las causales que 
durante la recepción de los paquetes se reflejaban en diferencias que 
pudiesen generar la apertura de los paquetes, o bien que habrían presentado 
algún tipo de irregularidad, que el paquete no estuviera bien cerrado, alguna 
cuestión así, yo hubiera preferido y eso era lo más idóneo que el día de ayer 
al termino de la sesiones de trabajo de los Consejos Electorales se nos 
hubiera entregado y actualizado los paquetes que en cada uno los Consejos 
Electorales acordaron abrir, porque ellos ya habían revisado más causales y 
obviamente se actualizaba la cifra, eso lamentablemente no se dio, yo no 
quiero buscar culpables, mejor buscar soluciones y estar al pendiente, y 
bueno, independientemente de reconocer siempre la atingencia con la que 
han actuado, tanto las Direcciones, los Consejeros, el Secretario Ejecutivo y 
por supuesto el Presidente, yo si les pediría que este día adicionalmente fuera 
de contacto permanente con los Consejos Electorales para efecto de evitar 
algún tipo de interpretación errónea, de decisiones inadecuadas pero que nos 
permitan actuar como corresponde en los Consejos, como ven mi intención es 
estar presente en algunos lados, no les digo como ni donde pero quiero actuar 
en eso, pero si quisiera que si hay alguna situación comentárselos 
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directamente y que nos de la oportunidad de que su actuación inmediata 
corrija cualquier situación que no sea la correcta, sería cuanto Presidente, 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido Político 
Morena Doctor Ricardo Hernández León ¿si alguien más desea participar? 
Tiene el uso del a palabra el Representante del Partido Acción Nacional 
Licenciado Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, buenos días a todas y todos, yo quisiera 
preguntar si hay la flexibilidad para la acreditación de los representantes ante 
los puntos de recuento a nivel municipal, toda vez que ha habido algunos 
donde si nos lo han permitido, ha habido otros donde dicen que tiene que ser 
exclusivamente aquí con ustedes, entonces no sé si habrá la manera de 
generalizar el criterio o en su caso, pues ya dejar un criterio firme para que 
sea todo aquí, es cuánto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias, ¿algún otro comentario? Sino es así le 
pido Señor Secretario en relación con esta pregunta y yo comento lo 
relacionado a lo que expresó el Representante de Morena, adelante. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si se ha estado 
atendiendo Licenciado Gerardo ya hemos dado la indicación a los Consejos 
para que acepten estas acreditaciones, sabemos lo álgido, lo dinámico que 
son los Cómputos, incluso como saben no tiene que ser necesariamente 
quien dirige el partido o quien este acreditado para tal efecto, sino el 
Representante Propietario ante el Consejo puede estar acreditando a sus 
representantes, cabe mencionar esto si me gustaría comentarlo, solo puede 
estar un representante a la vez, esto si recordarles, si bien entramos a 
semáforo ya verde según los anuncios que han hecho las autoridades 
correspondientes pues todavía tenemos cuestiones de pandemia y además 
para facilitar los trabajos, suplicarles pues que en esta dinámica que sea un 
solo representante, pero repito, está la flexibilidad para que puedan hacerlo en 
sentido como cada proceso se ha realizado, reforzamos la indicación y ya que 
tengo el uso de la voz Maestro si me lo permite dar cuenta que se ha 
incorporado a esta sesión el Dirigente y Representante del Partido Político 
Movimiento Ciudadano, Doctor Felipe Álvarez Calderón y también informar 
que seguiremos dando la información que corresponda en el grupo de Whats 
App que todavía tenemos vigente, solamente si allí pedirles un poco de 
paciencia y que nos den oportunidad de atender todas sus peticiones y desde 
luego estaremos informando ahí, sería cuanto Consejero Presidente gracias. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a usted Señor Secretario, en esos 
términos con la flexibilidad pero si informando, tomando en cuenta la 
formalidad indispensable es que tendremos esa flexibilidad ¿qué solicitamos? 
en correspondencia que se permita a sus representantes permitir a su vez el 
desarrollo de las sesiones, que se agilicen, que no sea con la intención de 
poder obstaculizar, hacer tiempo innecesario y obviamente la intención es de 
que exístala suficiente vigilancia y se garantice el objetivo de los recuentos 
desde el primer cotejo, los recuentos ahí donde sea necesario con absoluta 
transparencia, con la suficiente amplitud de información para que no quede 
ninguna duda y solamente la precisión en reciprocidad de que se permita 
llevar a cabo los trabajos, en relación con la reunión extraordinaria se les 
envió oportunamente, ciertamente el desarrollo de los trabajos en las sedes 
de los Consejos se dilató prácticamente hasta ya muy noche, por esa razón 
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no tuvimos oportunidad de tener una operativa práctica, pero se entregó la 
información, retomamos obviamente el comentario del Representante de 
Morena fue por esa razón Doctor y celebro la disposición de usted y de todos 
los partidos políticos para llevar a cabo estos trabajos que son muy 
importantes y que la ciudadanía particularmente ahí donde existe recuento 
total esperan con ansiedad y ojalá que sea también con absoluta civilidad 
¿alguien más desea participar? Bien de no ser así con la fundamentación 
legal que expresé hace un rato este Consejo decreta un receso hasta las 
15:00 horas por las razones expuestas, aquí nos encontraremos en la tarde a 
las 15:00 horas gracias por su asistencia, gracias por su participación a 
quienes están de manera virtual. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas tardes respetables integrantes de este 
Consejo General, si es tan amable Señor Secretario para poder iniciar le pido 
verifique la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, Buenas tardes, me 
permito pasar lista de asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Me permito informarle que contamos con la 
presencia de siete (7) Consejeras y Consejeros Electorales, de manera virtual 
la Presidencia que recae en usted Maestro Virgilio y la Consejera Yazmín 
Reveles y de manera presencial nos acompaña el resto de las Consejeras y 
Consejeros Electorales, asimismo nos acompañan además ocho (8) 
Representantes de los Partidos Políticos, de manera virtual visualizo a la 
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Representante de Nueva Alianza Zacatecas, PAZ para Desarrollar Zacatecas, 
al Representante de Encuentro Solidario, existiendo quórum legal para 
continuar con la sesión Consejero Presidente, nos encontramos en el punto 
número cuatro: Seguimiento de los Cómputos en los Consejos Distritales y 
Municipales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, respetables 
integrantes del Consejo, Consejeras, Consejeros, Representantes de los 
partidos políticos, siendo las 15:05 horas por razón de trabajo iniciamos cinco 
minutos después, en este momento decretamos la conclusión del receso que 
fue tomado por este Consejo para dar seguimiento, por favor en virtud de que 
estamos verificando el trabajo, los trabajos de los diferentes Consejos 
Municipales y Distritales los cuales personalmente he visitado algunos de 
ellos, me voy a permitir solicitarle Señor Secretario sea tan amable en 
proporcionar la información que hasta en este momento se tiene, se observa 
trabajo generalizado, van lentos en unos casos en otros van muy en tiempo, 
algunas incidencias, pero por favor si es tan amable comentarlas Señor 
Secretario y en todo caso me indica para comentarle al Consejero Presidente 
de las Comisiones Unidas de Capacitación y de Organización Electoral para 
que hagan lo propio, adelante si es tan amable Señor Secretario. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, en efecto el 
Consejero Carlos Casas solicita el uso de la voz para rendir un informe, 
atendiendo su instrucción de manera muy rápidamente me permito hacer del 
conocimiento de ustedes, se ha incorporado ya de manera presencial la Lic. 
Ma. del Refugio López Berumen, Representante del Partido PAZ para 
Desarrollar Zacatecas; hemos estado atendiendo las incidencias Consejero 
Presidente, Señoras y Señores integrantes del Consejo General, básicamente 
lo que ha sido muy recurrente es la confusión que traían en nuestros 
Consejos Distritales y Municipales respecto a dar por validas las 
acreditaciones presentadas allá, ya fuera por el dirigente o dirigenta de los 
partidos políticos o sus equivalente o la representación allá en los Consejos, 
mandamos ya incluso un comunicado por escrito para que ya no tengan esta 
dificultad, algunas confusiones en los Cómputos, y como usted bien lo dice 
Maestro, incidencias menores y que todas y cada una de ellas se han 
atendido y resuelto hasta donde tengo la información; el Consejero Carlos trae 
información más precisa respecto de los Cómputos ya concluidos y demás 
información Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, le cedo el uso de la 
palabra al Presidente de las Comisiones Unidas de Capacitación y 
Organización Electoral, Licenciado Carlos Casas Roque, para que por favor 
nos proporcione la información y si estima pertinente haga extensivo el apoyo 
al Director del área respectiva, adelante Consejero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente con su 
permiso, bien como ya lo comentó el Secretario, se han estado atendiendo 
dudas en los Consejos Distritales y Municipale, que han tenido tanto nuestros 
integrantes como los propios partidos políticos y en ese sentido quiero antes 
de dar un avance de los Cómputos que ya han terminado, agradecer a mis 
compañeras Consejeras y Consejeros que todos han ido a visitar algunos 
Consejos, en lo más importante, algunos en donde tenemos recuento total o 
donde pudiera haber alguna complicación se han estado dando visitas a esos 
Consejos, ahora paso a dar un avance de los Cómputos que por razones 
obvias serían municipales de los que ya han concluido, voy a decir el 
Municipio y la hora en que concluyó el Cómputo, concluye Vetagrande a las 
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14:06 horas; Gral. Enrique Estrada a las 13:23 horas; Susticacán a las 14:02 
horas; El Salvador a las 13:00 horas; Apulco 14:05 horas; El Plateado de 
Joaquín Amaro a las 14:00 horas; Huanusco a las 14:20 horas; Apozol a las 
14:00 horas; Atolinga 13:50 horas; Trinidad García de la Cadena 13:00 horas; 
Juchipila 13:50 horas; Mezquital del Oro 14:05 horas; Moyahua de Estrada 
14:18; Villa Hidalgo a las 13:50 horas; Jiménez del Téul a las 13:58 horas; 
Juan Aldama a las 13:00 horas, esos son los Consejos Municipales que hasta 
el momento han concluido ya con su Cómputo, tenemos por aquí el 
comentario también del Representante del PAN que le notifican que Florencia 
de Benito Juárez había concluido, sin embargo, con este corte aún no 
tenemos nosotros la comunicación formal de nuestro Consejo por lo que no lo 
anuncié de manera oficial, pero nada más dejo el comentario, esto sería 
cuanto Consejero Presidente de los avances que se llevan, estaremos 
actualizando este corte seguramente en las próximas horas, también 
estriamos ya informando de algún Consejo Distrital y así seguiríamos 
informando hasta que concluyan todos los Cómputos Distritales y Municipales, 
sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable Consejero Electoral, y también hago 
extensivo el reconocimiento a la disposición y apoyo de las Consejeras y 
Consejeros, seguramente continuaremos en ese tenor, todos para apoyar la 
realización de esta parte del proceso y en la conclusión de los que mencionó 
¿todavía no entregan las constancias o ira incluida la entrega respectiva? - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Si me permite Consejero Presidente, primero dar 
cuenta de la incorporación de el Representante del Partido Político La Familia 
Primero, Lic. Eduardo Noyola Ramírez, a la continuidad de la sesión y 
contestando a su pregunta se han estado entregando las constancias 
Consejero Presidente hasta donde tengo entendido a quienes han acudido y 
las demás las tiene los Consejos, pero es la gran mayoría las que ya se 
entregaron según el reporte que me hacen llegar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bien, gracias, en todo caso procurar que se 
formalice la entrega a la brevedad, llamándoles o teniendo la reunión 
respectiva para que concluya efectivamente de manera completa su actividad, 
pues bien, el resto quiere decir que están trabajando y varios de ellos también 
de recuento inclusive van avanzando, de tal manera que para el siguiente 
corte con toda seguridad va a haber información que comunicar, ello no obsta 
que el Señor Secretario va a continuar con la información coordinada con el 
Presidente de las Comisiones y la Dirección respectiva en la comunicación 
que se tiene del chat al mecanismo adecuado para que estén al tanto las 
representaciones de los partidos y en general de los integrantes del Consejo, 
con esa información se concede el uso de la palabra a quienes deseen 
intervenir, me dice por favor Señor Secretario ¿Quién ha solicitado? - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, primero informar y 
también le damos la bienvenida a la reincorporación de la sesión al Lic. José 
Alfredo Guerrero Nájera, Representante del Partido del Pueblo, bienvenido y 
hasta ahorita la solicita el Representante del Partido Acción Nacional 
Licenciado Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, buenas tarde a todas y todos, simplemente para 
señalar que hemos visto algunas titubeos por parte de los Consejos al 
momento de concluir, es decir, tengo reporte de que Santa María de la Paz ya 
también está concluido, Benito Juárez, García de la Cadena, son algunos de 
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los Municipios donde me han reportado que ya hace buen rato que concluyó, 
incluso en alguno de ellos decían que entregaban hasta mañana o pasado las 
constancias, entonces creo que si valdría la pena reforzar ahí o en su caso 
auxiliar, porque entiendo que es una etapa procesal que se debe concluir ya 
ahorita, me confirman en Santa María le están diciendo que a las 8:00 de la 
noche le entregan la constancia, no sé si sea correcta la información o no sé a 
qué se deba, cuestiones pues de esas que creo que a lo mejor son 
innecesarias, enrarecer los ambientes y pues ya como quiera esta etapa debe 
concluir de manera formal, al menos por lo que toca a los Consejos 
Municipales; por otro lado quisiera solicitar en los reportes si nos pudieran 
incluir como quedan los resultados, no sé si el sistema les pueda arrojar, aquí 
dice resultados y trae el nombre de quien gana pero creo que si valdría la 
pena ir teniendo números, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante, por supuesto que 
se generará la información oportuna y además con todo lo que ello se 
requiere, y finalmente comentarles que haremos verificación en este Consejo 
para que la Dirección se coordine con todos los Consejos para dar la 
indicación de la entrega inmediatamente a la conclusión de los trabajos de los 
Cómputos a la expedición de las constancias de mayoría ¿si alguna persona 
más desea participar? Sino hay más Señor Secretario con esa sugerencia, 
miren como va un poquito retrasado el trabajo me permito proponerles 
decretar un nuevo receso para volver a reunirnos a las 20:00 o 21:00 horas 
según ustedes estimen pertinente para dar margen a que se desahogue más 
el trabajo y asistir y apoyar ahí donde sea necesario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Manifiestan acá Consejero Presidente que está bien 
a las 21:00 horas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien, con el fundamento que se ha 
mencionado en los anteriores recesos, me permito decretar para este Consejo 
un nuevo receso que culminaría a las 21:00 horas, muchísimas gracias por su 
presencia, su preocupación, que tengan buena tarde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas noches respetables integrantes de este 
Consejo General, si es tan amable Señor Secretario para poder reanudar le 
pido verifique la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, Buenas noches, 
me permito pasar lista de asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Eduardo Esquivel Marín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Para lo cual le informo Consejero Presidente que 
contamos con la presencia de siete (7) Consejeras y Consejeros Electorales 
con derecho a voz y voto, de manera virtual se encuentran el Consejero 
Arturo Sosa y usted en su calidad de Consejero Presidente y de manera 
presencial nos acompañan el resto de las y los Consejeros Electorales; nos 
acompañan además ocho (8) Representantes de los Partidos Políticos, de 
manera virtual los Representantes de los Partidos Verde Ecologista de 
México, Nueva Alianza Zacatecas, PAZ para Desarrollar Zacatecas y Fuerza 
por México, en ese sentido Consejero Presidente existe quórum legal para 
continuar con la sesión, nos encontramos desarrollando el punto número 
cuatro del orden del día que es relativo al Seguimiento de los Cómputos en 
los Consejos Distritales y Municipales Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracia Señor Secretario, reanudamos nuestra 
sesión al existir quórum legal y le pido por favor al Presidente de las 
Comisiones Unidas Consejero Carlos Casas y si usted también tiene 
información que proporcionar, adelante por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, por si no se escuchó, 
el Presidente le pide al Consejero Carlos Casas Presidente de las Comisiones 
Unidas manifieste el informe correspondiente, adelante Consejero Carlos 
Casas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente, bien, 
procederé a dar un avance de los Cómputos Municipales que han concluido, 
ya fue circulado a quienes físicamente se encuentran en esta sesión, fue 
circulada esta actualización, comentarles que para su mayor entendimiento 
los Consejos Municipales que habíamos reportado como que habían 
concluido en el primer reporte no vienen sombrados y los que vienen 
sombreados son los que serían en su caso, este segundo avance; bien, 
reportando pues que en el caso de Consejos Municipales tenemos ya también 
como terminado el Municipal de Villa González Ortega, que concluyó a las 
17:30 horas; el Municipal de Loreto a las 17:10; Municipal de Cuauhtémoc a 
las 16:35; Municipal de Mazapil 16:20; Municipal de Melchor Ocampo 16:45; 
Municipal de Pánuco 17:10; Municipal de Villa de Cos 17:30; Municipal de 
Florencia de Benito Juárez 14:50; Municipal de Momáx 14:22; Municipal de 
Tepechitlán 16:45; Municipal de Téul de González Ortega, también ya 
concluyó, no tenemos por ahí el horario pero ya concluyó; el Municipal de 
Santa María de la Paz a las 15:05; Municipal de Cañitas de Felipe Pescador a 
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las 17:10; Municipal de Río grande a las 17:00 horas; Municipal de General 
Francisco R. Murguía 17:30 y el bueno Municipal de Río Grande, como tiene 
dos Distritos pero ya lo había dicho 17:00 horas, estos son los Consejos 
Municipales que al momento han concluido los Cómputos y pasaré a dar 
también un avance de los Consejos Distritales, en los Consejos Distritales 
tenemos que el Distrito II de Zacatecas ya concluyó; Distrito III de Guadalupe, 
el Distrito I de Zacatecas está por terminar, tenemos por ahí un gran avance; 
Distrito IV de Guadalupe también está por terminar, concluye ya el Distrito III 
de Guadalupe; concluye el Distrito V de Fresnillo; concluye el Distrito IX de 
Loreto; el Distrito X de Jerez está por terminar; el Distrito XI de Villanueva ya 
concluyó; Distrito XIV de Tlaltenango por terminar, y Distrito XVIII de Juan 
Aldama por terminar, entonces tenemos Distritales concluidos cuatro, cinco 
Consejos Distritales que ya concluyeron su Cómputo; ¿será el de 
Gubernatura? Sí, sí es de de Gubernatura ¿verdad? El primero sí, sí nada 
más le pusieron que terminó pero no le pusieron qué, pero si es el primer 
Cómputo de Gubernatura en este caso estos ya están entrando a su segundo 
Cómputo de Diputados, de Diputaciones, bien este es el avance que se tiene 
ya los concluidos de Consejos Municipales y en la primera parte de la elección 
de Gobernador los cinco que ya mencioné, sería cuanto Consejero 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Consejero Casas, ¿ya me 
escucho mejor ¿verdad? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Muy quedito aún Consejero Presidente, el 
Licenciado Juan Carlos pide la voz informativa para complementar la 
información que ha rendido el Presidente de las Comisiones Unidas. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Encargado de Despacho 
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Partidos Políticos, 
Lic. Juan Carlos Favela Ramírez, quien expresa: Gracias buenas noches, 
si nada más para actualizar un dato que me acaba de llegar por lo que está en 
el informe de Municipales actualizar que en Monte Escobedo y en Tepetongo 
también ya se entregó la constancia, sería cuanto, gracias. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias, muy bien si alguien desea participar 
Señores integrantes del Consejo tienen el uso de la palabra, me auxilia por 
favor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El Representante de Acción Nacional Maestro. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante por favor, Licenciado Gerardo Acosta 
Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias, buenas noches a todas y todos, nada más para ver si 
tienen, bueno yo he estado monitoreando con la representaciones del PAN en 
cada Consejo, y entiendo pues que lo que se ha concluido es el Cómputo de 
Gubernatura en esos lados, pero si insistir como lo hice hace rato si nos 
pudieran dar resultados de cómo van quedando e incluso porcentajes de 
avance creo que valdría la pena pues apelando al principio de máxima 
publicidad, creo que es pertinente que se le dé ese tipo de máxima publicidad 
valga la redundancia a los resultados, toda vez que se están validando la 
elecciones y se tiene muy poca información oficial por parte de esta órgano 
electoral, reitero, yo estoy haciendo lo propio con mi representado, pero creo 
que si ha habido algunos incidentes, no se si también se tenga reporte de ello 
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y valdría la pena que también se hicieran del conocimiento de esta Consejo, 
ya que por ejemplo había cuestiones en Miguel Auza algo complejas, no sé de 
los Cómputos totales cual sea el avance de Calera, Pinos, al menos eso es lo 
más considerable y si pues me gustaría que nos apoyaran con el porcentaje 
de avance genérico de todos los Distritos que aún están computando 
Gobernador, y asimismo pues que se nos dijera en que momento se están 
iniciando los Cómputos de Diputados ya que pues si es de trascendencia y 
relevancia tener esas información, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Consejero Presidente si nos escucha, mientras para 
poder dar respuesta al Representante, si en lo que nos contesta el Consejero 
Presidente creo que tiene algún problema de conexión, si Licenciada Kathia 
ahorita que este el Presidente y sino cedemos el uso de la palabra, como lo 
comenta el Representante hemos estado reportando y atendiendo las 
incidencias que se han venido suscitando, en la inmensa mayoría, 
permítanme decirles que se ha tratado de confusiones, básicamente se han 
presentado sobre sus representaciones, las cuales se han atendido de 
inmediato en aquellos criterios de apertura o no de paquetes, se han diluido 
las dudas, si tenemos el reporte Licenciado Juan Carlos para estar dando 
avances, lo podremos hacer, no obstante precisamente como bien lo comenta 
el Representante de Acción Nacional, ustedes están debidamente 
representados en cada Consejo, les pueden estar brindando esta información 
para que fluya con más rapidez toda esta información, a nosotros desde luego 
nos están reportando, pero básicamente nosotros estamos con los reportes 
de lo concluido, no obstante sobre todo en los que iban, donde hay recuentos, 
Licenciado Juan Carlos si podemos informar porcentajes, creo que estamos 
en condiciones de hacerlo; el Consejero Presidente no sé si nos escuche, no 
obstante el me pidió estar atento de las solicitudes de uso de la voz de 
quienes representan a los partidos políticos por lo tanto Licenciada Kathia 
Tenorio adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Representante del 
Partido Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, 
quien expresa: Buenas noches, nada más para hacer de conocimiento que 
en el Cómputo del Distrito XII hemos tenido ciertas irregularidades, en las 
cuales si pido atención para las personas que están de Jurídico de apoyo, de 
manera que se resuelvan de la mejor manera y de manera imparcial, ya que 
en la 0831 básica teníamos en el acta de escrutinio y Cómputo 165 votos, y 
ahora en el recuento solamente 62, por otro lado el PRI tenía 24 sube a 39, el 
PT de 88 votos bajó hasta 13 y el total de votos emitidos ahí es de 289 votos y 
únicamente vienen 163 votos emitidos, tienen boletas sobrantes 102, de igual 
manera hay algunos paquetes que traen hasta 60 boletas de más cuando 
tendríamos entendido que serían 50 extras, a lo mejor por la cuestión de los 
representantes que voten en cada casilla dependiendo al partido político que 
serían 10 nacionales, perdón serían 40 boletas más las 10 de los locales, por 
ejemplo la 0810 B tiene reservados 6 votos que están anulados que son para 
mi partido y el voto esta efectuado con crayón y están anulados con plumón, 
entonces este tipo de irregularidades debería de tomarse la atención debida 
en estos momentos para posteriormente no crear un mayor problema en estas 
casillas, es por lo que solicito que se dé la atención debida y la asesoría para 
que los que están en mesas de recuento actúen con la mayor imparcialidad 
posible y no caigamos en ningún tipo de problemática, es cuánto. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Licenciada Kathia, el Director ha tomado 
nota, ahorita que nos pase el reporte en el grupo comentamos en realidad que 
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es lo que sucede Licenciada y desde luego tomamos refuerzos para el Distrito 
XII y en estas casillas en lo particular; se ha incorporado también a la sesión 
el Representante del Partido del Pueblo, Lic. José Alfredo Guerrero Nájera, 
bienvenido buenas noches, siguiendo la instrucción del Consejero Presidente 
¿alguien más que desee hacer uso de la voz? Adelante Licenciado Miguel 
Ángel Alaniz Raygoza, Representante del Partido Encuentro Solidario. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Encuentro Solidario, Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza, quien 
expresa: su intervención fue Inaudible. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Licenciado Representante del Partido 
Encuentro Solidario ¿alguien más? No tenemos más solicitudes de uso de la 
voz Consejero Presidente ¿nos escucha? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Si escucho ¿ustedes me escuchan? - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Muy bajo pero si Maestro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Mire dígale a la Licenciada Kathia que ya tomé 
nota para ir en un ratito más, ando cerca para ir al Distrito XII de Villa de Cos, 
y por otro lado si ya no hay intervenciones atendiendo la petición del 
Licenciado Gerardo Acosta Gaytán, le indicaría Señor Secretario a usted y al 
Director que se vaya proporcionando la información completa en lo posible, es 
decir, con los resultados, en el supuesto que ya terminaron los Cómputos 
como quedó el acta, pues para tener la correspondencia y en todo caso que 
estén informados, obviamente en lo posible y que se vaya proporcionando la 
información tal y como se ha ido dando en todo el transcurso del día, por otro 
lado si ya no hay más intervenciones preguntarles la conveniencia de 
cualquiera de dos alternativas a las 24:00 horas un receso de aquí a 
entonces, o bien permitir toda la noche para que mañana a las 9:00 de la 
mañana, ojalá ya tengamos los reportes completos de todos los Consejos 
donde se están llevando a cabo los recuentos y obviamente los conteos 
respectivos, a su consideración Señor Secretario dígales por favor. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Si Presidente, mire lo que solicitan es básicamente 
tanto Consejeros como Representantes de los Partidos es que hay algunos 
Municipios que ya debieron haber terminado, entonces la propuesta yo la 
complementaria con lo siguiente pudiera ser hasta el día de mañana a las 
9:00 de la mañana con el compromiso de estar informando constantemente 
en el grupo de aquellos que ya terminen y aquellos con focos rojos en los 
avances como lo ha pedido el Representante de Acción Nacional, esa sería 
mi propuesta Consejeras Consejeros complementada con la que ha hecho el 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien estando todos de acuerdo que sea para 
mañana a las 9:00, esperamos ya se tenga la información completa. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Muy bien, así sería entonces Consejero Presidente. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien, sino hay objeción a la propuesta indíquemelo 
para decretar el receso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: No tengo más solicitudes Maestro. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien, respetables integrantes del Consejo, de 
acuerdo a las circunstancias con la propuesta formulada hacer de nueva 
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cuenta un nuevo receso desde esta hora para que concluya a las 9:00 horas 
del día de mañana 10 de junio, muchas gracias por su participación y su 
asistencia y estamos en el compromiso de ir informando paulatinamente, 
gracias, que tengan buena noche y a seguir trabajando. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy buen día tengan todas y todos, bienvenidas, 
bienvenidos Señores Representantes de los Partidos Políticos, Concejeras, 
Consejeros Electorales e integrantes de la Junta Ejecutiva de nuestra 
Institución, siendo las 9:00 horas de este 10 de junio, recordado, no para bien 
por el 10 de junio que no se olvida tampoco, reanudamos nuestra sesión 
concluyendo el receso decretado desde el día de ayer, para poder continuar 
con esta Sesión Especial le pido al Señor Secretario sea tan amable en 
verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Buenos días, con gusto Consejero Presidente, me 
permito Consejeros Presidente pasar lista de asistencia para verificar si existe 
quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Pueblo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Alfredo Guerrero Nájera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Eduardo Esquivel Marín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Me permito informarle que contamos con la 
presencia de siete (7) Consejeras y Consejeros con derecho a voz y voto, de 
manera presencial todos excepto la Consejera Electoral Lic. Yazmín Reveles 
Pasillas, quien nos acompaña de manera virtual; nos acompañan nueve (9) 
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Representantes de los Partidos Políticos, de manera presencial la y los 
Representantes de los Partidos Políticos Acción Nacional, Verde Ecologista 
de México, PAZ para Desarrollar Zacatecas y La Familia Primero; de manera 
virtual están con nosotros el Representante del Partido de Trabajo, el 
Representante del Partido del Pueblo, el Representante del Partido Encuentro 
Solidario y la Representante del Partido Nueva Alianza Zacatecas, está con 
nosotros ya de manera presencial también la Consejera Electoral Lic. Yazmín 
Reveles Pasillas; en ese sentido Consejero Presidente existe quórum legal 
para continuar con la sesión, les recuerdo que nos encontramos en el punto 
número cuatro del orden del día, Seguimiento de los Cómputos Distritales y 
Municipales Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, al existir quórum 
legal reanudamos nuestra sesión y de inicio lo que les podemos mencionar 
que a ustedes consta, así como a la población zacatecana el intenso trabajo 
desarrollado por nuestros Consejos Municipales y Distritales para llevar a 
cabo los Cómputos de las tres elecciones a las que se convocó en este 
proceso, en la gran mayoría no hubo mayores problemas y podemos decir 
que si los que hubo, no fueron de ninguna manera graves, no han concluido la 
totalidad, nos quedan en algunos Distritos pero en la mayoría los trabajos han 
sido intensos, han sido vigilados, ha existido un gran esfuerzo de 
Capacitadores y de grupos de apoyo ahí donde han estado los Cómputos, ha 
existido en lo general una gran civilidad política, obviamente cada candidatura 
y opción partidaria en su posición en la defensa de sus intereses partidarios, 
pero en general dentro de la civilidad política que caracteriza a la población 
zacatecana, se ha dado cuenta de este seguimiento de los avances que se 
han tenido, pero ya se cuentan con datos más precisos y para ello le voy a 
ceder el uso de la palabra la Consejero Electoral Lic. Carlos Casas Roque que 
es el que Preside las Comisiones Unidas de Capacitación y Organización 
Electoral, y de ser necesario el Director de Organización para complementar 
la información, adelante Consejero Carlos Casas con la información, antes el 
Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, para efectos de acta 
informar sobre la presencia del Representante Suplente del Partido Fuerza 
por México, Lic. José Eduardo Esquivel Marín, bienvenido buen día. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Bienvenido Señor Representante, adelante 
Consejero Casas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente con su 
permiso, bien como lo comenta usted Consejero Presidente, desde que dieron 
inicio los Cómputos Distritales y Municipales, todo el personal del Instituto 
está enfocado en la organización de los mismos en el apoyo hacia nuestros 
órganos desconcentrados y afortunadamente a esta hora podemos comentar 
o podemos informar que en el caso de los Cómputos municipales están 
concluidos al 100%, por ahí se les entregó de manera impresa este informe, 
este corte en donde en las primeras columnas viene lo correspondiente a la 
elección de Ayuntamientos, luego cambia de color, no les digo que color 
porque creo que están en copias, cambia de color, y las tres columnas que 
están ahí en el centro pertenecen a la elección de la Gubernatura y las últimas 
tres columnas a la elección de Diputados, les comento que en el caso, tanto 
de cualquiera de las tres elecciones los datos que se están poniendo en este 
informe corresponde a la conclusión o no del Cómputo correspondiente a la 
diferencia que existe entre el primero y segundo lugar y al partido o coalición 
de quien le ha sido entregada su constancia de mayoría, esas son las 
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columnas que tiene cada una de las elecciones, obviamente esto es conforme 
a la petición que se nos hizo el día de ayer en los diferentes cortes de 
sesiones, ya está por ahí esa información para que la tengan, no están 
obviamente los resultados de todo el Cómputo, pero si están la diferencia 
entre el primero y segundo lugar y el candidato o la candidata, bueno no 
candidato partido o coalición ganadora, entonces bien, Cómputos municipales 
concluidos al 100%, nada más ahí en su impreso por ahí en la parte de debajo 
de los totales hay un error dice 55 pero son los 58, puesto que más abajo ya 
dice concluido y si se fijan que cada uno está con el estatus de que si ha 
concluido; en el caso de la elección de Gobernador de los 18 Cómputos 
Distritales correspondientes a esta elección, también han concluido todos los 
18 Consejos Distritales, han concluido con su Cómputo de elección de 
Gobernador, por ahí está la información en lo específico en cada Distrito quien 
es el partido o coalición ganadora y cuál fue la diferencia que obtuvo en 
relación con el segundo lugar; en el caso de la elección de Diputados ahí 
tenemos trece Cómputos concluidos, nada más nos estaría faltando el Distrito 
VII de Fresnillo y en este caso del Distrito VII de Fresnillo de acuerdo al último 
corte que hicimos o a la última información que tenemos, están faltando 8 
paquetes en cotejo, 80 perdón, 80 paquetes están en cotejo y 42 están en 
recuento, los paquetes a recuento van aumentando, en algún momento por 
supuesto que cuando se lleva a cabo el cotejo si se localiza alguna causal de 
recuento, pues dicho paquete tendría que pasar a uno de los grupos de 
trabajo para ser recontado y por eso va aumentando el número de paquetes 
que van a recuento, y el cotejo van por ahí más o menos avanzando de la 
misma manera; el siguiente Distrito que nos falta por concluir el Cómputo de 
elección de Diputados es el VIII de Ojocaliente, en este recordarán que 
estamos ante un Cómputo total y en este caso al momento nos están faltando 
111 casillas, es decir, tiene poco tiempo que iniciaron con el recuento total de 
la elección de Diputados en el Distrital VIII de Ojocaliente; en el Distrital XI de 
Villanueva que es otro de los 5 que nos falta por concluir de la elección de 
Diputados, nos faltan aún 54 paquetes por recontar; en el caso del XIII de 
Jalpa faltan 20; en Juan Aldama lo habíamos comentado desde que 
empezábamos con el primer reporte, que teníamos una diferencia muy 
escasa, aproximadamente de 1.78% y que había posibilidades que pudiera 
irse a recuento total, y pues la posibilidad se dio una vez que concluye el 
cotejo de las actas, es decir, el Cómputo ordinario y el cotejo de las actas y 
los paquetes que se habían ido a recuento del total de votación obtenida en 
esos Cómputos en el ordinario y en los recuentos la diferencia disminuyó a 
0.98 aproximadamente, entonces lo cual actualiza la causal de recuento total 
al finalizar el Cómputo, entonces Juan Aldama ahorita de acuerdo a los 
paquetes que se habían abierto y recontado y de los paquetes que nada más 
fueron cotejo, pues les quedaron por recontar 91 paquetes para concluir con 
el recuento total, Consejero Presidente sería cuanto lo que tengo que informar 
respecto del avance de Cómputo, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Consejero, un panorama global, completo 
y que ha sido gracias a ese esfuerzo, pero he de destacar también la 
presencia y colaboración de todas las Consejeras y los Consejeros que han 
estado pendientes y sobre todo dispuestos a ir atendiendo y resolviendo 
cuestiones que se han presentado en los Consejos Municipales y Distritales, 
lo cual reconozco igual que toda la Junta Ejecutiva que ha colaborado con el 
área respectiva, toda esta Institución está abocada y al servicio de esta tarea 
trascendental del proceso electoral, Señor Director Juan Carlos Favela si es 
necesario complementar, tiene el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Encargado de Despacho 
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Partidos Políticos, 
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Lic. Juan Carlos Favela Ramírez, quien expresa: Buenos días, nada más 
para informar, me llega la información de que en este momento ya ha iniciado 
el Cómputo total en Juan Aldama, sería cuanto Maestro. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Perfecto, muy amable, bien y antes de conceder el 
uso de la palabra mencioné titulares y mencioné una parte pero les dije toda 
la Institución está colaborando en este esfuerzo a cualquier hora, si ustedes 
pasaban en la noche había personal trabajando toda la gente del área de 
Sistemas Informáticos, Secretaría, la gente de Presidencia, obviamente los 
Consejeros veíamos pasar a 1:00, 2:00 de la mañana y muchas gentes, ese 
es un gran esfuerzo y van rápido los Cómputos, de tal manera que no cabe 
duda que en unas próximas horas ya con estos avances que se tiene en los 
Distritos que faltan, seguramente concluirán en buena hora; pues bien, esta 
es la información respetables integrantes de este Consejo ¿si alguien desea 
participar? Se concede el uso de la palabra, la tiene en primer lugar el 
Licenciado Gerardo Acosta Gaytán Representante del Partido Acción 
Nacional y luego el Licenciado Ricardo Hernández Andrade, Representante 
del Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente buenos días a todas y todos, nada más el único 
punto que no me coincide con los reportes que yo traigo es el del Distrito III 
¿no sé si nos pudieran precisar la hora de la conclusión del Cómputo de 
Diputados? Distrito III. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: El de Guadalupe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Sí, porque según yo traía que todavía estaba, el IV perdón, es el IV; 
bueno y por otro lado aprovechando el uso de la voz quisiera solicitar copia 
certificada de las actas de Cómputo Municipal, toda vez que se dice que ya 
han concluido, de todas las actas, sería cuanto gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido Acción 
Nacional, adelante por favor Señor Representante del Partido Verde 
Ecologista de México Licenciado Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante Suplente 
del Partido Verde Ecologista de México, Lic. Ricardo Hernández 
Andrade, quien expresa: Gracias Presidente buenos días, nada más para 
ver si nos pueda hacer llegar en digital la información, ¿no se si se pueda ya 
sea vía Whats App o e-mail? Sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Esta información obviamente darle una 
denominación, el corte final que ya no sería corte, el resultado final con los 
datos, ahorita vemos la hora más adecuada por lo que falta y en su 
oportunidad obviamente si también si desean la certificaciones cuando las 
tengamos por supuesto que les hacemos entrega, si por eso mencioné que en 
el momento que los tengamos para poder certificar debe de haberse recibido 
la totalidad de la documentación, los expedientes respectivos, ¿algún otro 
comentario? Respetables integrantes de este Consejo, ¿a qué hora calcula 
por el número de paquetes que restan Director Licenciado Juan Carlos que 
pudiese terminar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Consejero Presidente: Concede la palabra al Encargado de Despacho 
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Partidos Políticos, 
Lic. Juan Carlos Favela Ramírez, quien expresa: Gracias Maestro, mire 
pues si todavía hay un bastante número, por ejemplo ahí en Ojocaliente y 
Juan Aldama, entonces si nos estaría llevando un promedio de todavía seis, 
siete horas entonces si va a ser larga todavía la espera ahí en esos Distritos. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Pues a su consideración, si estiman prudente un 
receso intermedio o bien hasta que pudiese ser lo más estimado, intermedia a 
las 15:00 horas, muy bien, ya con eso tenemos mayor certidumbre para 
decretar el ultimo receso, bien sino hay más intervenciones, solicitudes de 
intervención, entonces decretamos de conformidad con la Ley Orgánica y el 
Reglamento de Sesiones de esta Institución un nuevo receso que concluiría a 
las 15:00 horas de este 10 de junio, gracias por su asistencia, por su 
participación, por aquí los esperamos a las 15:00 horas, que tengan buen día. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
El Consejero Presidente: Buenas tardes, vamos a decretar la conclusión del 
receso solicitado y para poder reiniciar nuestra sesión le pido por favor Señor 
Secretario sea tan amable en verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con gusto Consejero Presidente, me 
permito Consejero Presidente pasar lista de asistencia para verificar si existe 
quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Eduardo Esquivel Marín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: Me permito informarle que contamos con la 
presencia de seis (6) Consejeras y Consejeros Electorales incluyendo la 
Presidencia del Consejo General, esperemos que el Consejero Arturo Sosa 
Carlos se incorpore ya sea de manera virtual o presencial, de no ser el caso 
justificaría su inasistencia a la continuidad de la sesión en virtud de que como 
saben se encuentra realizando inspección en los Consejos Distritales que aún 
no han concluido su Cómputo; nos acompañan ocho (8) Representantes de 
los Partidos Políticos, de manera presencial los Representantes de los 
Partidos Políticos Acción Nacional, Verde Ecologista de México, Encuentro 
Solidario y Fuerza por México; en la transmisión virtual están con nosotros el 
Representante del Partido del Trabajo y las Representantes de los Partidos 
Políticos Nueva Alianza Zacatecas y PAZ para Desarrollar Zacatecas, están 
también quienes integran la Junta Ejecutiva, les recuerdo que nos 
encontramos en el punto número cuatro del orden de día, Seguimiento de 
los Cómputos Distritales y Municipales electorales, por lo que existe quórum 
legal Consejero Presidente para continuar con la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, siendo así reanudamos 
formalmente nuestra sesión permanente concluido el receso decretado con 
anterioridad y para informar en relación con los avances de los Cómputos 
Distritales que han quedado pendientes le pido por favor al Presidente de las 
Comisiones Unidas Licenciado Carlos Casas Roque por favor haga uso de la 
palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracia Consejero Presidente, bien, 
nada más me voy a permitir para ser muy breve dar una actualización más 
que un reporte completo, nada más actualización, en la mañana hablábamos 
de 5 Consejos Distritales que nada más nos faltaban por concluir el Cómputo 
de la elección de Diputados con la aclaración o con la actualización de 
información del caso del Consejo Distrital IV de Guadalupe que en ese 
momento también no había concluido, entonces serían 6 que al momento de 
haber declarado el receso este que acaba de concluir serían 6 Consejos que 
no estaban concluidos en la elección de Diputados y ahora en la actualización 
comentar que lo que es precisamente el caso del Distrito IV más o menos 
como a las 11:00 de la mañana concluyó ya su Cómputo de la elección de 
Diputados y también a concluido el Distrito XI de Villanueva, por lo que en 
este momento estamos hablando de que no han concluido 4 o a lo mejor 
decirlo 3 porque el caso de Jalpa prácticamente concluyó ya con todo lo que 
es el recuento y el cotejo de actas, únicamente ahorita está en la última etapa 
en unos minutos terminando de capturar, pero digamos que formalmente en el 
sistema no aparece todavía como terminado por esa captura o poca captura 
que les está faltando, entonces sería eso al momento, Fresnillo VII no ha 
concluido su Cómputo, ahí faltan 3 paquetes por capturar, están en el Consejo 
Distrital llevando a cabo algunas diligencias porque estos 3 paquetes 
electorales venían, estos estaban ahí, si los tenían pero al momentos de abrir 
no traían la documentación ni el expediente correspondiente a la elección de 
Diputados, por lo que se están llevando a cabo las diligencias 
correspondientes tanto con el INE como con nuestros Consejos, en el caso 
del Municipal de Valparaíso, el Consejo Distrital 01 del INE también allí en 
Fresnillo y en nuestros propios Consejos y bodega viendo toda la 
documentación que viene dentro de los paquetes, pero que no se trate de 
boletas y de actas, que sea el expediente que requerimos para hacerlos 
Cómputos, están buscando dentro de toda la documentación sobrante para 
ver si se pueden localizar tanto boletas como actas de estas 3 casillas para 
poder cerrar el Cómputo Distrital de la elección de Diputados; en el caso de 
Ojocaliente va avanzando tanto el recuento como el cotejo de actas y ahorita 
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se reporta nada más un faltante de 38 casillas, en el caso del Distrito XVIII de 
Juan Aldama, están también faltando 38 casillas para llevarlo a cabo, en el 
caso de Juan Aldama como ustedes lo saben es recuento total, entonces 
cuatro de manera formal, de esos cuatro Consejero Presidente sabemos que 
uno está nada más en la etapa final de captura, eso sería la actualización a 
este momento pues esperando que ya pronto concluyamos con todos, sería 
cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejero Electoral Licenciado Carlos 
Casas Roque, ¿no sería necesario complementar Director? Muy bien pues los 
datos que se ha informado hablan por sí solos, además creo que la 
información ha sido muy precisa, falta poco pero a lo mejor también tardadito 
porque se trata de 38 paquetes los que aún restan, saquen ustedes un 
promedio de duración de cada uno y así veamos cuanto puede tardar, Señor 
Secretario adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, Primero para dar 
cuenta de la incorporación a esta sesión del Consejero Electoral Lic. Arturo 
Sosa Carlos, como decíamos se encontraba realizando labores de inspección, 
no obstante a las 15:05 horas se incorporó a la sesión así como en este 
momento el Representante del Partido Político La Familia Primero, Lic. 
Eduardo Noyola Ramírez, solamente Consejero Presidente para 
complementar el informe también dar cuenta que se han atendido todas y 
cada una de las inquietudes de las y los representantes de los partidos 
políticos, algunas incidencias mínimas que se han presentado en los 
Consejos Distritales como por ejemplo en el caso de Ojocaliente algunos 
requerimientos administrativos que las Consejeras Electorales Sandra y 
Brenda nos hicieron favor de reportarnos, fueron atendidas y pues vamos 
atendiendo todas y cada una de ellas según se vaya presentando, sería 
cuanto Consejero Presidente estamos a la orden por cualquier comentario. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, tiene el uso de la 
palabra el Consejero Electoral Lic. Carlos Casas Roque, adelante. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracia Consejero Presidente, ahorita 
nada más de lo que comenta el Secretario Ejecutivo de unos requerimientos y 
actualización que hace respecto de la parte administrativa, nada más 
comentar que había omitido, inmediatamente de que se decretó el receso en 
la mañana acudimos prácticamente la totalidad de los Consejeros allá al 
Consejo de Ojocaliente al Consejo Distrital para supervisar y ver cómo iban 
los trabajos del Cómputo allá, encontramos que iba un poco lento y mucha 
gente distribuida en un lugar no pequeño pero no suficiente, entonces nos 
dimos a la tarea de llevar acabo alguna logística de planeación de manera 
inmediata distribuyendo bien a todas las personas que estaban ahí y aparte 
conforme al propio Lineamiento que establece para las Sesiones Especiales 
de Cómputo Distritales y Municipales viendo la necesidad de instalar dos 
puntos de recuento más con el personal del Instituto que teníamos ahí, que 
está capacitado para llevar a cabo esta actividad se integraron dos puntos de 
recuento más que el propio Consejo Distrital de manera formal aprobó ahí en 
sesión para que los trabajos de en su caso de recuento de votos sea más 
rápido y más ágil, entonces se tomó esa determinación, por lo tanto se 
aumentaron estos dos puntos de recuento, Sería cuanto Consejero. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias, a su consideración la información 
relacionada con los Cómputos que se están llevando a cabo, tiene el uso de la 
palabra el Representante del Partido Acción Nacional Licenciado Gerardo 
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Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, buenas tardes a todas y todos, yo nada más 
quisiera ver si de manera complementaria nos pudieran dar algún dato de los 
números, por ejemplo en el Distrito VII ¿no sé si tengan como va el resultado? 
Toda vez que hay cierta polémica en particular en ese Distrito y creo que 
valdría la pena que se le pusiera atención a los resultados más que a la etapa 
procesal del Cómputo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: ¿Quiere una especie de corte antes de los tres que 
falten? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: No, es que en razón del incidente que se está planteando, bueno de 
lo que se comenta, hay una cierta polémica en cuanto a los resultados, 
entonces creo que bien valdría la pena saber los resultados como van hasta 
este momento en razón del incidente ¿no sé si me dé a entender? - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Si es tan amable Consejero. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Bien, en ese caso de Fresnillo por lo 
que comenta el Representante del PAN, seguramente se refiere a la ventaja 
muy mínima que existe entre el primero y segundo lugar, tenemos entendido 
uno punto treinta y algo más o menos faltando tres paquetes, y que dichos 
paquetes estamos dando cuenta de que no traen documentación, ahorita 
precisamente lo que la Consejera Presidenta va hacer es mostrar en el pleno 
cada uno de estos tres paquetes electorales los va abrir, va a mostrar lo que 
trae o no trae para levantar un acta circunstanciada y obviamente realizar las 
diligencias que comenté hace un momento, con la finalidad de tratar de 
encontrar la documentación, aquí el asunto es que no tenemos ni boletas, ni 
actas, tuviéramos actas bueno, pues finalmente se puede hacer el cotejo con 
las que traen los representantes de los partidos políticos, y si 
afortunadamente coinciden los resultados, pues no habría mucho problema, 
pero no tenemos ni actas, ni boletas, entonces vamos a tratar de hacer lo que 
corresponda jurídicamente para acreditar que efectivamente los paquetes no 
traen esa documentación, no traen las actas, no traen las boletas, se levanta 
acta circunstanciada, incluso acudir al Consejo Distrital 01 del INE también 
para hacer una inspección o una verificación o búsqueda en su bodega 
específicamente en los paquetes electorales de la misma casilla para verificar 
también porque ya lo hicimos de manera institucional, llamaron, buscaron nos 
dijeron no están, pero para fin de poder en su caso cerrar el Cómputo 
tendremos que acudir nuevamente para que físicamente veamos y se levante 
un acta de si se tiene o no se tiene también esa documentación en los 
paquetes del INE y repito, nuestro Consejo Municipal incluso también buscar 
ahí que ya lo hicimos, pero hay que levantar formalmente un acta 
circunstanciada exactamente para cerrar todos los frentes de la búsqueda que 
se hace en los lugares donde puede estar esa documentación y levantar acta 
circunstanciada, si los encontramos que bueno y sino pues tener el sustento 
legal; y una situación de esta temíamos el día de ayer también con otra casilla 
me parece del mismo Distrito si mal no recuerdo y ya muy tarde el Consejo 
Distrital 01 de Fresnillo del INE se comunicó con nosotros para decir que si 
estaba esa documentación de ese paquete en poder de ellos y lo trasladaron 
a nuestro Consejo para en ese caso poder hacer el Cómputo de esa casilla, 
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pero ya en estos tres hasta ahorita en las diligencias que se han hecho no se 
han encontrado, entonces si tenemos esa parte, la diferencia está muy 
cerrada, no sé si los tres paquetes den para que con todos los votos totales 
no se si se haya hecho el análisis por parte de Organización para que pueda 
haber en su caso un cambio, entonces esa es la situación en lo particular, y 
no se Maestro si el Director pudiera tener algo mas, sería cuanto. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias muy amable Consejero Carlos Casas, le 
voy a pedir al Director que aparte me solicitaba la aclaración, necesaria para 
ver el estatus y también si hubo o hay manera de que se dé con algún rastro o 
técnico o bien de la documentación para poder contestar a esta pregunta, 
adelante Señor Director Licenciado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Encargado de Despacho 
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Partidos Políticos, 
Lic. Juan Carlos Favela Ramírez, quien expresa: Gracias buenas tardes, 
nada más para hacer la precisión obviamente ahí como se está trabajando se 
ha modificado el porcentaje entre el primero y el segundo lugar, hacer la 
precisión que el ultimo corte que tenemos es el porcentaje de 2.19%, por las 
casillas que están faltando estamos haciendo lo propio, estamos investigando, 
por ahí tenemos identificadas unas que son de Valparaíso, entonces 
seguiremos haciendo lo propio toda vez que las tenemos identificadas para 
recuperar la documentación respectiva, sería cuanto gracias. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien, gracias Director, entonces con esa 
información creo que tenemos un dato aproximado que no habla 
precisamente que sean definitorias ¿verdad? No lo van hacer pero 
obviamente estamos obligados a realizar todas las indagatorias y las 
diligencias que sean necesarias para aclararlo debidamente y ojalá que 
aparezcan estas tres ¿algún otro comentario? Bien pues sino hay más 
comentarios queda pendiente, sería conveniente comentar el informe 
relacionado con el resultado a la segunda verificación para luego proceder a 
buscar la hora adecuada en que reanudemos decretando obviamente el 
receso correspondiente, Consejero Carlos Casas si es tan amable el informe 
comentado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente con su 
permiso, bien como ustedes saben ya el día de la jornada electoral como lo 
estableció el acuerdo número 100 del Consejo General, dimos cuenta a este 
órgano sobre lo que fue la primera verificación que se realizó antes de que los 
paquetes electorales fueran entregados a las y los Presidentes de las mesas 
directivas de casilla, el propio acuerdo 100 y el procedimiento que se 
determinó y se aprobó por este Consejo para llevar a cabo la segunda 
verificación nos mandataba que habría que dar ese informe durante la sesión 
de Cómputos Distritales y bueno, comentarles que este informe ya les fue 
circulado, por ahí lo tienen en su poder de manera física, ahí estamos 
plasmando lo que fue la segunda muestra que se hizo de dos casillas por 
cada Consejo Distrital, en este caso esta segunda muestra como lo establecía 
el propio acuerdo era la que se iba a verificar durante el día de la jornada 
electoral específicamente en las casillas electorales, en este caso no 
solamente fueron Cabeceras Distritales, Consejos Distritales que participaron, 
sino que obviamente algunas casillas que cayeron dentro de municipios que 
no son cabecera Distritales quien llevó a cabo la verificación en este caso 
fueron los Consejos Municipales, el procedimiento que se utilizó en este caso 
no fue una verificación dentro de Consejo como fue la primera sino in situ, es 
decir, se determinó cual de las dos muestras de cada Distrito o cabecera 
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distrital o de cada municipio era, cuál de esas dos era la más cercana al 
Consejo, la casilla más cercana al Consejo y sobre eso fue que se determinó 
llevar a cabo esta segunda verificación, para constituirse en la casilla se 
integra una Comisión como lo establece el propio acuerdo, donde participaría 
obviamente algún partido político que se determinara en la propia sesión del 
Consejo Distrital o Municipal, el Secretario Ejecutivo y algún Consejero, 
entonces una vez que se determinó cual fue la casilla más cercana se 
constituye esta Comisión dentro de la misma pero sin interferir de ninguna 
manera en el desarrollo de la votación, toman las muestras seleccionadas 
tanto de las boletas como de las actas, tanto de la jornada electoral como la 
de escrutinio y Cómputo, para llevar a cabo la verificación de las medidas de 
seguridad que también están ahí en su informe, en el caso de las boletas 
electorales las medidas de seguridad que se verificaron son la marca de agua, 
el micro texto y la medida de seguridad latente con tres canales y en el caso 
de las actas, pues nada más la medida de la microimpresión, una vez ya que 
se constituye la Comisión obtienen de ahí de la mesa directiva las boletas y 
las actas a verificar, llevan a cabo la verificación, una vez que llevan a cabo 
dicha verificación regresan la documentación verificada allí a la mesa directiva 
de casilla para que la votación siga transcurriendo de manera normal, y de 
esta verificación el Secretario Ejecutivo del Consejo levanta un reporte, que 
una vez que lleguen al Consejo Distrital o Municipal según corresponda 
informan del reporte de esta segunda verificación al Consejo correspondiente, 
ya una vez que se tiene este reporte se levanta un acta circunstanciada de la 
verificación que junto con este reporte remitirán hacia la Dirección Ejecutiva 
de Organización Electoral para dar por concluida esta actividad o para darle 
cumplimiento a este acuerdo número 100 del día 30 de mayo del Consejo 
General, sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: El Consejero Presidente: Concede la palabra al 
Consejero Electoral, Lic. Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias 
Consejero Electoral Carlos Casas Roque ¿alguien tiene algún comentario en 
relación con la información proporcionada? Se concede el uso de la palabra a 
la Consejera Maestra Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Gracias Consejero 
Presidente, buenas tardes a todas y a todos, si me gustaría señalar que el 
informe carece de algunas precisiones que me parecen sumamente 
importantes, en su contenido es una réplica muy parecida a lo que fue el 
informe de la verificación, por lo cual me gustaría que la Dirección Ejecutiva 
de Organización nos aclarara, en la página 1 hace el señalamiento de lo que 
fue las casillas que comprendieron la muestra número 2 que debería 
verificarse efectivamente el día de la jornada, y en la página 2 y 3 hacen una 
reproducción de las medidas de seguridad que se entiende fueron verificadas 
el día de la jornada electoral, sin embargo, en la página 5 me parece que está 
de manera muy escueta que hablan de que se hizo la muestra de dos casillas 
que se verificaron las más cercanas, sin embargo, no se establece por Distrito 
cual es la más cercana o sea que casilla fue la que se verificó de cada Distrito 
electoral, habla de la Comisión respectiva que acudió, pero tampoco dice 
quien integró esa Comisión, es decir, que representación de cada partido 
político, que Consejera o Consejero del Consejo Distrital o Municipal y eso 
creo que debe estar incorporado en la página 5 y 6, me gustaría que tomaran 
al menos en cuenta o una lectura de lo que ha sido los anteriores informes 
que se han presentado a este Consejo General con las precisiones que he 
comentado para dar cabal cumplimiento a este anexo 4.2, que además se 
envía a la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, se debe señalar 
puntualmente que casillas, cual fue la más cercana, quien acudió, sería todo 
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por el momento para que se incorpore, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Electoral ¿alguien más desea 
participar? Bien de no ser así si les parece respetables integrantes de este 
Consejo por el número de paquetes a contar o a recontar, esperemos que lo 
más para dar por concluida esta sesión que pueda llegar, a lo mejor a las 
10:00 y que demos una hora más de holgura para vernos a las 11:00 ya con 
la información completa y ojalá así sea para poder concluir con esta Sesión 
Permanente Especial en relación con el seguimiento en concreto de los 
Cómputos Distritales y Municipales, adelante Señor Representante del Partido 
Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias, no sé si pudieran atender a las afueras del Consejo VII 
creo que está subiendo ahí de tono el ambiente, si les decía que si pudieran 
poner atención al Distrito VII, tengo entendido que está subiendo de tono allí 
en animo, en razón a lo que está sucediendo, digo no sea que se salga de 
control ahí. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Lo atendemos inmediatamente, por favor señor 
Director, si por supuesto y gracias, se está atendiendo y por supuesto nos 
abocamos, bien no hay objeción de que sea a las 23:00 horas de este 10 de 
junio, bien entonces con el fundamento legal que en anteriores recesos 
hemos señalado se decreta por este Consejo un nuevo receso que concluirá a 
las 23:00 horas de este 10 de junio, gracias por su asistencia, por su 
participación aquí nos vemos un poquito más tarde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
El Consejero Presidente: Buenas noches, para poder reiniciar nuestra 
sesión le pido por favor Señor Secretario sea tan amable en verificar la 
existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, buenas noches, 
me permito Consejeros Presidente pasar lista de asistencia para verificar si 
existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Víctor Hugo Medina Elías. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Salvador Serrano Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Eduardo Esquivel Marín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento que contamos 
con la presencia de seis (6) Consejeras y Consejeros Electorales con derecho 
a voz y voto; la Presidencia, el Consejero Arturo Sosa y la Consejera Yazmín 
Reveles acompañándonos de manera virtual por las razones obvias que han 
estado siguiendo esta sesión desde los Consejos Distritales, el resto de las 
Consejeras y Consejeros Electorales se encuentran de manera presencial; 
nos acompañan diez (10) Representantes de los Partidos Políticos, aquí en la 
sala de sesiones Consejero Presidente de manera presencial los 
Representantes de los Partidos Políticos Acción Nacional, Encuentro Solidario 
y La Familia Primero de manera virtual se encuentran conectados el 
Representante del Partido Político del Trabajo, Verde Ecologista de México, 
de la Revolución Democrática, Nueva Alianza Zacatecas, Fuerza por México y 
PAZ para Desarrollar Zacatecas, existe quórum legal para continuar con la 
sesión Consejero Presidente, les recuerdo que nos encontramos en el punto 
número cuatro del orden del día Seguimiento a los Cómputos Distritales y 
Municipales Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, al existir quórum 
legal y darle la bienvenida a todos quienes nos encontramos o virtualmente o 
en la sala de sesiones del Consejo gracias por su participación, al 
encontrarnos en el seguimiento de la realización de los Cómputos en los 
Distritos que quedaban pendientes le voy a pedir por favor a usted Secretario 
Ejecutivo o si se encuentra el Consejero Carlos Casas Roque Presidente de 
las Comisiones Unidas cederle la voz para los efectos de la información, 
adelante por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, está aquí el 
Consejero Electoral Lic. Carlos Casas Roque, Presidente de las Comisiones 
Unidas a quien siguiendo sus instrucciones se le concede el uso de la voz. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Secretario, gracias Consejero 
Presidente con su permiso, bien en el corte anterior no habíamos confirmado 
la conclusión de cuatro Cómputos Distritales de la elección de Diputados por 
lo que me permitiré actualizar dicho corte, comentando en primer término que 
el caso del Distrito XIII de Jalpa, comentábamos que estaba prácticamente 
concluido nada más estaban esperando la conclusión de la captura de 
algunas actas pero ya ha concluido el recuento y el Cómputo ordinario, cotejo 
de actas, Jalpa pues si concluyó, ya fue el primero que concluyó después del 
corte anterior, tiene ya el 100% de captura, en ese caso del Distrito XIII de 
Jalpa los resultados fueron los siguientes, nada más hablare del primero y 
segundo lugar, la Coalición “Juntos haremos historia” obtuvo un total de 
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14,734 votos que equivale al 41.06%, la coalición “Va por Zacatecas”13,667 
votos equivalente al 38.09% con una diferencia entre primero y segundo lugar 
de 1,067 votos 2.97% caso del Distrito XIII de Jalpa, luego de los siguientes 
tres Consejos no habían concluido en el corte anterior; en el caso del Distrito 
VII de Fresnillo ahorita ya está también al 100%, aquí los resultados fueron, la 
Coalición “Va por Zacatecas” obtuvo 16,706 votos que equivalen al 46%, la 
Coalición “Juntos haremos historia” 15,983 votos 44.01%, con una diferencia 
de 723 votos, equivalente al 1.99%; voy a mencionar el ultimo ya concluido 
que es el caso del Distrito XVIII de Juan Aldama, también concluido al 100% 
los resultados aquí entre primero y segundo lugar fueron los siguientes la 
Coalición “Va por Zacatecas” obtuvo 10,787 votos que equivale al 36.51% el 
Partido Morena 10,321 votos equivalentes al 34.93% con una diferencia de 
466 votos, siendo el 1.58%, Distrito XVIII de Juan Aldama; y en este momento 
únicamente nos estaría quedando sin concluir el Cómputo de la elección de 
Diputados en el Consejo Distrital VIII de Ojocaliente, en este Consejo Distrital 
bueno, pues en un principio se tenía proyectado el recuento total, sin 
embargo, determinados análisis y discusiones que se hacen de los mismos 
análisis de la elección, empezando la Sesión Especial de Cómputos Distritales 
toma el Consejo la determinación de llevar a cabo un recuento ordinario con 
cotejo de actas y con integración de grupos de trabajo para hacer recuento de 
un determinado número de paquetes electorales, pero prácticamente faltando 
formalmente la captura de cuatro actas en este momento la diferencia sería 
del 0.92% por lo que de confirmarse esta tendencia si es a la baja o se queda 
igual o no pasa del 1% estaríamos posiblemente también decretando el 
recuento total, de llevarse a cabo el recuento total en este Consejo Distrital de 
Ojocaliente, únicamente tendrían que recontarse los 34 paquetes electorales 
que fueron cotejados en el pleno del Consejo, la ley establece y los propios 
Lineamientos que cuando hay un recuento total al final de la sesión, todos 
aquellos paquetes que fueron recontados en grupos de trabajo y puntos de 
recuento ya no serán objeto de recuento, sino que únicamente aquellos que 
fueron cotejados en el pleno del Consejo, entonces faltando cuatro actas por 
capturar la diferencia está en 0.92%, repito, de seguirse o de continuar esta 
tendencia, en próximas horas estaríamos a horas o minutos estaríamos 
anunciando recuento total también en Ojocaliente, sería cuanto Consejero 
Presidente, Secretario Ejecutivo, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejero Electoral Licenciado Carlos 
Casas Roque, nada más recuérdenos como cerró el Cómputo en el Distrito IV 
de Guadalupe, me parece salvo que esté equivocado que no se había 
mencionado, si fue así omita y someto a consideración la información 
proporcionada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Fue mencionado Consejero Presidente y me permito 
dar cuenta de la presencia en esta sesión del Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, Licenciado Hugo Víctor Medina Elías, atendiendo 
las instrucciones del Consejero Presidente y en virtud a que lo planteado por 
el sí fue ya informado por el Consejero Carlos Casas se les concede el uso de 
la voz, si me lo permite Consejero Presidente la está solicitando aquí de 
manera presencial el Representante del Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante Licenciado Gerardo Acosta Gaytán 
Representante del Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente buenas noches a todas y todos, yo más bien 
recuerdo que lo que nos había quedado pendiente es el Distrito VII para saber 
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como cerró, toda vez que había por ahí un tema pendiente con tres paquetes 
electorales y creo que ese era el pendiente que teníamos en la última sesión, 
más bien en el ultimo receso que se suspendió y que reanudamos a las tres 
de la tarde si la memoria no me falla ese era el pendiente que traíamos, es 
cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Si Señor y ya se mencionó por el Consejero Carlos 
Casas que concluyó y están nada más levantando las actas, y la información 
se proporcionará en lo inmediato, pero ya concluyó en su totalidad con los 
paquetes que fueron encontrados con las boletas, también las actas, entonces 
nada mas salvo que se tenga la información de los resultados por la Dirección 
o por el Consejero Carlos Casas que se proporcione en este momento. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, solicita una moción 
el mismo Licenciado Gerardo Acosta y posteriormente Maestro si lo permite la 
voz informativa del Licenciado Juan Carlos Favela. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Por supuesto, adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Si, perdón Presidente, a lo mejor no me explique bien, el punto era 
que me informa mi representante que solamente se encontraron dos actas de 
los tres paquetes, quisiera que se nos ampliara la información de cuál fue el 
procedimiento que se realizó para poder computar esos tres paquetes que no 
contaban con la documentación correspondiente, creo que esa información es 
relevante, es importante, incluso pudiera ser un elemento muy valioso para 
que en algún momento alguna autoridad jurisdiccional pudiera validar y 
sostener la elección, toda vez que estamos ante una cuestión delicada, 
estábamos hablando de que había tres paquetes electorales que no contaban 
ni con boletas, ni con actas, entonces si pediría de favor se nos ampliara la 
información y pues bueno, de alguna manera documentar para que esta 
misma autoridad en el momento procesal oportuno pudiera tener los 
elementos para poder pues validar o no anular esa elección, toda vez que es 
una cuestión considero relevante e importante para este proceso electoral allí 
en ese Distrito, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien, gracias Señor Representante, si se 
encuentra en la sala virtualmente la Maestra Yazmín Reveles Pasillas le 
solicitaría sobre el procedimiento y a ver si tiene también los datos ya 
concretos y sino pasaríamos con la información del Director de Organización 
Licenciado Juan Carlos Favela, Maestra si se encuentra nos hace favor. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Si Maestro, aquí me 
encuentro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Adelante si es tan amable. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Gracias buenas noches a 
todos, miren, respecto a la inquietud del Representante del Partido Acción 
Nacional, efectivamente me encuentro aquí presente en la sala de sesiones 
del Consejo Distrital número VII, se había señalado que faltaban las boletas 
electorales de la casilla de la elección de Diputados la casilla 343 básica, 283 
básica, 1,550 básica y 234 básica; la situación que ocurrió hace algunas horas 
es que no es verdad, no es correcto, es impreciso que faltaban las boletas 
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electorales de la casilla 343, 283 y 1,550 es decir, tres de las cuatro en efecto 
cuentan con su respectivas boletas, fueron computadas en el momento, 
fueron recontadas y lo único que se tenía pendiente en el caso de la casilla 
283 y 343 eran dos votos reservados nada más, absolutamente nada más, y 
aquí se encontraban presentes las representaciones de los distintos partidos 
políticos, incluida la del Partido Acción Nacional, entonces y además estando 
yo presente, entonces teníamos voto reservado de la 343 y de la 283, la 
casilla 1,550 básica fue recontada en pleno en presencia también de estas 
representaciones, entonces es impreciso la falta de boletas, ahora por su 
parte lo que corresponde a la casilla 234 básica, efectivamente no se cuenta 
con las boletas físicamente pero si se cuenta con una acta de escrutinio y 
Cómputo que si bien no es muy legible con la que contamos nosotros, por 
parte del PREP las representaciones tienen a su vez o también aportaron una 
copia que ellos mismos obtuvieron en el escrutinio y Cómputo de la respectiva 
casilla el día de la jornada electoral y el acuerdo que hicieron tanto las 
representaciones políticas y avalado por los integrantes de este Consejo fue 
que se levantaron un acta de escrutinio y Cómputo en pleno del Consejo 
General, respecto a la casilla 234 insertando los resultados que daban o 
aportaban tanto el acta que contaba la Presidenta, como con el acta que 
contaban las distintas representaciones, obviamente quedando a salvo por 
supuesto el derecho de las representaciones y demás partidos políticos que 
en su momento deseen pues hacer el medio de impugnación o lo que 
consideren, pero en este caso se levanta un acta en pleno del Consejo con 
los resultados que obraban en las actas de escrutinio y Cómputo, la de la 
Presidenta obtenida del PREP y la de las representaciones obtenidas en el 
escrutinio y Cómputo que presenciaron el día de la jornada electoral, de esta 
manera se dio por concluido el escrutinio y Cómputo parcial de 81 paquetes 
electorales y el resto de las 164 que componen este Distrito en pleno, de esta 
manera los resultados han sido señalados por el Consejero Carlos y pues 
ustedes ya saben, la Coalición ganadora con 15,843 votos y en segundo lugar 
la coalición “Juntos Haremos Historia” con 17,194; esto es lo que puedo 
comentarle Maestro y precisarle, si hay alguna duda estoy a la orden, muchas 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Yazmín Reveles Pasillas, 
Maestro Carlos Casas ¿habría algún comentario adicional? ¿O el Licenciado 
Juan Carlos Favela? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El Licenciado Juan Carlos Maestro. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Adelante, por favor Director. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Encargado de Despacho 
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Partidos Políticos, 
Lic. Juan Carlos Favela Ramírez, quien expresa: Gracias buenas noches, 
nada más para aclarar ahí la situación precisamente de Frenillo VII, como se 
señaló al principio se seguían capturando datos, si bien ya se finalizó ahora si 
completamente para aclarar el dato, en la tablita, en el informe que se les 
circula manejamos 601 votos con un porcentaje de 1.68% el dato final sería 
de 723 votos la diferencia con un porcentaje de 1.99%, ese sería el dato final, 
y precisar que en este momento en el Distrito VIII de Ojocaliente se tiene ya 
una captura de 120 actas de 121 con una diferencia porcentual de 1.27% es 
decir, en este momento estriamos saliendo del supuesto de recuento total en 
dicho Distrito con la salvedad de que falta una acta por capturar, sería cuanto. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 

 30 

El Consejero Presidente: Gracias Señor Director ¿si alguien más desea 
intervenir? Señor Secretario me dice por favor quienes solicitan la palabra. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El Representante del Partido Político Encuentro 
Solidario, . Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas noches adelante Señor Representante del 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Encuentro Solidario, Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza, quien 
expresa: Gracias, Señor Presidente, Señor Secretario, me permito solicitarles 
copia certificada de las actas de escrutinio y Cómputo de los 18 Distritos y de 
los Municipales de Cañitas, Zacatecas, Fresnillo y Ojocaliente de manera lo 
más urgente que se pueda realizar, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a usted, Señor Secretario por favor para 
que tome nota y proceda según corresponda ¿alguien más desea participar? - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente tomamos nota a la 
brevedad posible Señor Representante, si pronto las tendremos y solicita el 
uso de la voz la Consejera Electoral Lic. Yazmín Reveles pasillas, Consejero 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Si, adelante Maestra Yazmín Reveles Pasillas. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Yazmín Reveles Pasillas, quien expresa: Gracias Maestro, solamente 
para hacer una precisión, los resultados que di era de la elección de 
Gubernatura, el Cómputo Distrital de Diputaciones es de 16,706 de la 
Coalición PAN, PRI, PRD y de 15,983 de la Coalición “Juntos Haremos 
Historia” una disculpa estaba leyendo el reporte equivocado, nada más quería 
hacer esa precisión para que conste en el acta, sería cuanto muchas gracias. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias, que bueno que hizo la aclaración, porque 
a mi si inmediatamente me pareció que no era el adecuado, bueno sin duda 
ese es el dato y así concluyó el Cómputo en el Distrito VII de Fresnillo, 
Zacatecas ¿si alguien más desea participar? Me señala por favor Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: No Consejero Presidente, nada más el Licenciado 
Carlos Casas asienta que coincide el último dato dado por la Consejera 
Yazmín con lo que el informaba en un inicio, no tengo más solicitudes, nada 
más no sé si en este momento la voz informativa del Licenciado Juan Carlos 
nuevamente o decretar Consejero Presidente me proponen las Consejeras y 
Consejeros Electorales nuevamente un receso de 30 minutos para conocer la 
situación de Ojocaliente, y ya sea que se decrete un receso más largo o bien 
ya dar por concluida la sesión a consideración de usted Consejero Presidente. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por supuesto es algo que íbamos a proponer, sino 
hay ninguna objeción Señores Representantes de los Partidos, Consejeras, 
Consejeros decretamos un nuevo receso con la fundamentación que hemos 
venido señalando para que en 30 minutos reanudemos la sesión. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Cero horas con diez minutos. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Consejero Presidente: Muy bien. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, nos vemos en 30 
minutos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
El Consejero Presidente: Bienvenidos nuevamente Señoras y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Consejeras, Consejeros Electorales, 
integrantes de la Junta Ejecutiva de nuestra Institución; habiendo concluido la 
media hora decretada con el receso mencionado, reanudamos nuestra sesión 
y para poder llevarla a cabo le pido al Secretario sea tan amable en verificar la 
existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Buenas noches Consejero Presidente, me permito 
pasar lista de asistencia para verificar si existe quórum legal para sesionar. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
L.C.P y A.P. Israel Guerrero de la Rosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Sandra Valdez Rodríguez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Yazmín Reveles Pasillas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ricardo Hernández Andrade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido PAZ Para Desarrollar Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ma. del Refugio López Berumen. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Encuentro Solidario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Ángel Alaniz Raygoza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Fuerza por México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Nélida Nayethzy Chavero Becerril. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Le informo que se encuentran las siete (7) 
Consejeras y Consejeros Electorales, así como ocho (8) Representantes de 
los Partidos Políticos Acción Nacional, Encuentro Solidario y La Familia 
Primero de manera presencial y de manera virtual Verde Ecologista de 
México, del Trabajo, Nueva Alianza Zacatecas y PAZ para Desarrollar 
Zacatecas, estaba con nosotros el Representante del PRI pero en este 
momento no está, también Fuerza por México está la Representante y como 
ya lo mencioné las y los Consejeros Electorales, existiendo quórum legal para 
continuar con la sesión Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, al existir quórum legal 
reiniciamos nuestra sesión concluido el receso mencionado y le pediría por 
favor Señor Secretario si tiene la información respectiva o bien concederle el 
uso de la palabra con voz informativa al Director de Organización o bien al 
Consejero Electoral Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: La tiene de manera directa como lo ha venido 
informando Consejero Presidente el Presidente de las Comisiones Unidas, 
solo si fuera necesario complementar algo su servidor y en su caso el Director 
Ejecutivo de Organización. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy bien, adelante Consejero Electoral Licenciado 
Carlos Casas Roque por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente con su 
permiso, bien, únicamente para actualizar ya el informe sobre la conclusión de 
los Cómputos Distritales, específicamente de la elección de Diputaciones, 
únicamente nos faltaba en el ultimo corte cerrar el Cómputo Distrital en el 
Distrito VIII de Ojocaliente, habíamos dado cuenta que faltaban cuatro actas 
por capturar donde existía una diferencia de 341 votos equivalente al 0.92%, 
sin embargo, ya que una vez o bueno, informaríamos pues que el Cómputo 
del Distrito VIII de Ojocaliente ha concluido de manera formal, llevándose los 
siguientes resultados; la Coalición “Va por Zacatecas” obtuvo 16,131 votos 
equivalente al 41.83%, la Coalición “Juntos Haremos Historia” obtuvo 15,563 
votos equivalente al 40.36% con una diferencia de 568 votos equivalentes al 
1.47%, de esta manera estaría concluyendo con esos resultados el Cómputo 
Distrital de la elección de Diputaciones en el Consejo Distrital VIII de 
Ojocaliente y con este informe estaría concluyendo, porque con este Consejo 
Distrital cerramos los 18 Distritos electorales ya con los Cómputos al 100% 
concluidos, sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Consejero Electoral, bien con la 
información proporcionada estamos concluyendo los Cómputos en los 
Distritos que quedaban pendientes y les pediría que si tiene algún comentario 
que hacer soliciten el uso de la palabra, bien si no es así. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El Consejero Carlos Casas desea complementar la 
información Consejero Presidente si se lo permite. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Pro supuesto, adelante Consejero Carlos Casas. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Carlos Casas Roque, quien expresa: Gracias Consejero Presidente, es de 
suma importancia comentar que con la conclusión de los 18 Cómputos 
Distritales y con los resultados que se dieron en cada una de las elecciones 
no solamente vale la pena decirlo, no solamente en esta elección de 
Diputaciones, sino también con los resultados de los Cómputos Distritales de 
la elección de Gobernador y los Cómputos Municipales de los 58 
Ayuntamientos, en todos los casos prácticamente los resultados coinciden con 
los resultados publicados en el Programa de Resultados Electorales 
Preliminares por lo que de todos estos resultados, ningún resultado o ninguna 
candidatura ganadora es diferente a todo lo que fue capturado en el PREP, 
sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejero Licenciado Carlos Casas 
Roque, coincide con el conteo rápido, con el PREP y ahora ya con los 
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Cómputos que ha concluido de las 3 elecciones, solamente por confirmar si 
aumento o no la participación ciudadana, los resultados efectivamente 
prácticamente son los mismos y eso quiere decir que el trabajo Institucional 
en el primer caso del conteo rápido INE IEEZ extraordinario trabajo el 
realizado, del PREP ya lo habíamos comentado, un ejercicio una vez más 
excelente por parte de nuestro personal y de toda la Institución que ha 
colaborado con dicho programa y esta etapa trascendente e importante, por 
momentos difícil, agotadora, exhaustiva para muchos de nuestros 
Capacitadores, hoy se demuestra en el Sistema Nacional Electoral que la 
figura espejo sirve y da resultados, igualmente todo el personal de la 
Institución que ha coadyuvado en esta etapa importante con la cual 
concluimos una más de las etapas fundamentales de este trascendental 
proceso electoral, cuando concluya el Cómputo Estatal estaríamos en 
condiciones de hacer las valoraciones y los comentarios si les parece, por la 
hora y para que no se pierdan los comentarios, pero vale la pena anticipar que 
el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas en correspondencia a una 
ciudadanía expectante, informada, critica, que ha participado de manera 
relevante de los más participativos Estados o entidades del país, merece toda 
la Institución un reconocimiento y más importante el de la ciudadanía, ya 
tendremos oportunidad de hacerlo explicito para cada área y para cada 
Institución de las que han colaborado con nosotros, en estas condiciones 
estaríamos sino hay más comentarios y si le parece oportuno trasladarlos 
todos hasta la conclusión del Cómputo Estatal estaríamos en condiciones de 
dar por concluida esta Sesión Especial de Cómputos realizado en los Distritos 
de las tres elecciones de manera satisfactoria y por lo tanto en este momento 
concluimos nuestra sesión especial comentada con antelación, muchísimas 
gracias a todos por su participación enhorabuena por este logro institucional y 
nuestro reconocimiento a todos esos trabajadores y personal que ha estado 
laborando y que está todavía en la sede de los Consejos Distritales trabajando 
en el levantamiento de las actas, concentrando la información y preparando 
los expedientes respectivos siendo las 00:23 horas de este 11 de junio del 
2021 se levanta la sesión, que tengan buen día, saludos y abrazo a todos, 
buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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